

# 1学年だより

No.19

令和7年10月21日(火)発行  
大鳥中学校第1学年

## 衣替え準備を

15日付けプリントでお知らせしたとおり、以前通知した衣替えの日程が変更になりました。衣替え移行期間は10月27日(月)から31日(金)で、10月27日(月)以降は制服での登校になります。よろしくお願ひします。完全実地は11月4日(火)です。

## 感動の鵬凰祭

10月18日(土)、斎藤南菜さんが考案した『「鵬魂！」～この瞬間に懸ける～』をテーマに、2025鵬凰祭を実施しました。

夏休み前から実行委員を中心に準備を始め、各係で綿密に計画を立て、生徒一丸で取り組んだ一大行事行事でした。

当日はその成果が十分發揮され、生徒たちにとっては印象深い思い出となった文化祭であったと思います。それぞれが役割を分担して精一杯取り組み、達成感を味わうことは素晴らしい成長につながります。また、学年が1つにまとまるよい機会でもありました。生徒たちにとってこれから学校生活が、よりよいものになるものと確信しています。

保護者の皆様におかれましても、お忙しい中、来校いただきありがとうございました。生徒たちの活躍ぶりはいかがでしたか。大鳥中学校ポータルサイトにたくさんの画像が掲載されていますので、そちらもどうぞご覧ください。

また、第1学年総合学習の発表では、アンケートにたくさんのご記入ありがとうございました。保護者の皆様からのご意見を参考にし、これから総合学習の取り組みを展開していきたいと思います。



## 落ち着きのある学校生活を

鹏凰祭が終了したこと、3年生は受験へ向け、各自の進路実現のための取り組みをしていくことになります。1年生にとっても、2学年進級へ向けて各自が課題克服のための取り組みをしていかなければなりません。

そのためには切り替えが不可欠です。本日から落ち着いた学校生活が送れるようにしてほしいと思います。